

**ПОЛОЖЕНИЕ  
О ГОСУДАРСТВЕННОМ ЛАНДШАФТНОМ ЗАКАЗНИКЕ  
РЕГИОНАЛЬНОГО ЗНАЧЕНИЯ «ЗАОНЕЖСКИЙ»**

1. Государственный ландшафтный заказник регионального значения «Заонежский» образован на территории Государственного лесного фонда общей площадью 86 839,0 га в пределах следующих кварталов:

Медвежьегорское центральное лесничество:

лесничество Северное: 32-34, 40-144; лесничество Толвуйское: 24-26, 33-36, 40-43, 49-53, 58, 74-76, 98-104, 108-114, 131-137, 150-156, 172-178; лесничество Великогубское: 1-4, 17-40, 43-94, 100-108, 117-125, 135-142, 150-154, 163-167, 175-178; лесничество Великоновское: 1-7, 25-31, 48-52, 155, 173, 174, 199.

Кондопожское центральное лесничество:

лесничество Уницкое 48, 57-61, 63-102, 106-121; лесничество Лижемское: 54-56, 78-80, 99, 119-121, 138-140, 144-146, 165, 166, 176, 183, 184; лесничество Сандальское: 50-51, 54, 55, 76, 77, 97, 98, 116, 117, 136.

Общая площадь водоемов в пределах заказника, включая губы Святуха, Уницкая и Кефтьень, 32 382 га. **С учетом площади водоемов, не включенных в ГЛФ, общая площадь заказника 106 373 га.**

Заказник создан с целью: 1) сохранения природных комплексов, выдающихся рекреационных качеств, особо ценных в отношении биоразнообразия и имеющих важное водоохранное значение, 2) поддержания общего экологического баланса и оптимизации режима природопользования на Заонежском полуострове.

2. На территории заказника установлен следующий режим природопользования.

**Запрещаются:** рубки главного пользования, рубки ухода и санитарные рубки (кроме рубки погибших и поврежденных древостоев), разработка полезных ископаемых, лесоосушительная мелиорация, торфоразработка, применение ядохимикатов, весенняя охота, сбор растений, занесенных в Красные книги России и Карелии, сбор грибов и ягод в промышленных целях.

**Разрешаются:** туризм, пейзажные рубки, строительство оборудованных туристических стоянок и строений, включая заготовку строительного материала и дров для этих объектов по специальным разрешениям, любительский лов рыбы и охота по лицензиям в установленные сроки, непромышленный сбор грибов и ягод, научно-исследовательская деятельность.

**STATUTE  
OF THE STATE LANDSCAPE RESERVE  
OF REGIONAL SIGNIFICANCE ZAONEZHSKII**

1. State Landscape Reserve of Regional Significance Zaonezhskii is established in the State Forest Fund territory totaling 86 839,0 ha within the following compartments:

Medvezhjegorskoe Central Forest Management District (FMD):

Severnoe FMD - 32-34, 40-144; Tolvuiszkoe FMD - 24-26, 33-36, 40-43, 49-53, 58, 74-76, 98-104, 108-114, 131-137, 150-156, 172-178; Velikogubskoe FMD - 1-4, 17-40, 43-94, 100-108, 117-125, 135-142, 150-154, 163-167, 175-178; Velikonivskoe FMD - 1-7, 25-31, 48-52, 155, 173, 174, 199.

Kondopozhskoe Central FMD:

Unitskoe FMD - 48, 57-61, 63-102, 106-121; Lizhenskoe FMD - 54-56, 78-80, 99, 119-121, 138-140, 144-146, 165, 166, 176, 183, 184; Sandalskoe FMD - 50-51, 54, 55, 76, 77, 97, 98, 116, 117, 136.

The combined water area within the reserve, including bays Svyatukha, Unitskaya, and Keften' is 32 382 ha. **Together with the water area not included in the State Forest Fund, the total area of the reserve is 106 373 ha.**

The reserve is established to: 1) conserve the natural complexes of outstanding recreational quality, special value for biodiversity, and high water protection significance, 2) maintain the overall ecological balance and contribute to optimization of nature use in Zaonezhskii Peninsula.

2. The following nature use regulations must be followed in the reserve territory.

**Activities prohibited:** final clear-cutting, thinning and sanitation treatment (except for salvage harvesting), mining, forest drainage, peat harvesting, application of toxic chemicals, spring hunting, gathering of plants listed in Red Data Books of Russia and Karelia, commercial berry and mushroom picking.

**Activities allowed:** tourism, landscape tending, construction of facilitated tourist sites and buildings, including harvesting of the building material and firewood for the facilities under special permits, licensed amateur fishing and hunting within approved timelines, non-commercial berry and mushroom picking, scientific research.